



La Sociale!

LE BULLETIN DE LA FEDERATION CNT DES TRAVAILLEUR-SE-S DE LA SANTE, DU SOCIAL ET DE LA FONCTION PUBLIQUE TERRITORIALE

Franchises médicales

Ce ne sont pas des franchises, c'est du racket!

La santé pour tous en danger

Sécu: comment est-ce qu'on fabrique un déficit...

Anpe - Assedic

Un démantèlement furtif

*Quelle mission?
Ni flics, ni délateurs!*

Dossier spécial 4 pages

CA - CAE
Contrat Arnaque Evidente
(deuxième partie)

Santé

La santé se conjugue avec richesses

A l'AP-HP: défendre les précaires pour sauver le statut

Migrants

Nouveau ministère pour l'ANAEM

Social

Aulnay-sous-Bois inaugure la loi "prévention de la délinquance"

Fichier base - élève: Tous les enfants sont des délinquants potentiels

N°9 - AUTOMNE 2007
PRIX LIBRE!

UN PEU DE RÉVOLTE

DANS LA FRANCHISE!

L'été fut chaud en matière de lois répressives et antisociales. Quelle sera la couleur de cette fin d'automne ? Espérons qu'elle ne soit pas trop jaune !

Alors que les centrales syndicales prennent un mois pour décider si la grève aura lieu le mardi ou le jeudi, de son côté, l'Etat continue sa course aux expulsions d'étrangers en demandant le concours de tous les salariés qui doivent normalement leur venir en aide. Les professionnels de l'emploi, de la formation, du social et de la santé sont en effet sommés de devenir des auxiliaires de police avec de nouvelles missions qui les incitent à contrôler et fichier les plus précaires (familles en difficulté, sans papier, chômeurs, etc).

L'Etat sait aussi rappeler à celles et ceux qui voudraient l'oublier que la lutte des classes est plus que jamais d'actualité. Il met en place les franchises médicales pour combler les multiples exonérations fiscales faites aux patrons. Il poursuit le dégraissage de la fonction publique et essaie d'achever son travail commencé en 2003 sur la réforme des retraites avec le même Fillon. C'est un régime bien spécial qui nous est proposé : l'Etat nous demande de nous mettre au pain et à l'eau pendant que le président vomit sur le peuple ses augmentations de salaire et prépare une loi dépénalisant le droit des affaires. C'est un bon fi(l)lon pour les patrons et un joli petit coin de ciel bleu pour leurs délits d'initiés!

Pour dégager le ciel de la grisaille qui nous est imposée, c'est peut-être du côté des universités qu'il faudra chercher une fois de plus les foyers de révolte. La fraîcheur insouciant mais consciente des étudiants, ira certainement déranger la tranquillité des bureaucrates. La coupe du monde de rugby étant terminée, il n'y a plus aucune raison pour ne pas être en grève générale reconductible. Et puis s'ils veulent soutenir des bleus, ce n'est pas ce qu'il manque dans nos rues. Il n'y a plus qu'à mettre le feu pour pouvoir passer l'hiver dehors !



CE QUE LES ELECTIONS NE CHANGERONT PAS...



LA GREVE GENERALE S'EN CHARGERA!